

下野市立学校長 様

下野市教育委員会教育長 石崎 雅也

当たり前ではなかった日常を大切にしましょう！ ～当り前の取組(その10)～

新型コロナウイルス感染症の発生と全国一斉休業から3年が経ち、5月には新型コロナウイルス感染症の5類への引き下げという節目を迎えることとなりました。マスク着用の在り方も変わり、今後の対応の難しさもありますが、かつては当たり前のように目にしていた子どもたちの豊かな表情が、再び見られるようになることには嬉しさを感じます。4月の新たなスタートを迎える子どもたちには、ぜひとも進級の不安を打ち消し自信をもたせる温かな言葉を掛けていただき、今後も子どもたちのきらきらとした笑顔あふれる学校にしていきたいと思いますようお願いいたします。

この度、県教育委員会教育長より「学年末・学年始めにおける服務規律の確保」について通知がありました。信頼なくして、子どもたちの心に言葉は届きません。全教職員で周知徹底を図り、服務規律の確保にも努めていきましょう。

いい顔・いい声・いい心で 日々の教育活動の実践を！

◇言葉を扱う職業である自覚をもって

- ・誤解を招いたり批判を受けたりする言動はありませんか？
- ・セクシャルハラスメント、パワーハラスメントになっていませんか？
- ・SNSでの誤解を受ける情報発信はありませんか？

◇交通事故を起こそうとして起こした人はいません

- ・余裕をもって出勤できていますか？
- ・交通法規を遵守した運転ができていますか？
- ・スマートフォンの「ながら運転」になっていませんか？

◇先生の笑顔が子どもの笑顔に

- ・忙しい時ほど意識してリフレッシュできていますか？
- ・医療機関の受診を後回しにしていますか？
- ・相談しやすい同僚関係が築けていますか？

下野市教職員の当り前!!
小さなサインを見逃さず、早期発見・早期対応
迅速な報告・連絡・相談を!!

『節電、節水、節約』
3S運動推進中

下野市教育委員会事務局
学校教育課
TEL : 0285-32-8918